

Inicio > Noticias de Minería y Energía > Ecopetrol inicia perforación de pozo Orca Norte-1 en el Caribe colombiano

Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importantes Noticias Empresariales Noticias Petroleras

Ecopetrol inicia perforación de pozo Orca Norte-1 en el Caribe colombiano

Por Rodrigo Torres - 2023-11-14



Elsa Janeth Jaimes, vicepresidenta de Exploración de Ecopetrol. Foto: Rodrigo Torres - director Valora Analitik

Síguenos en nuestro canal de noticias de WhatsApp

En una presentación en Bogotá, **Elsa Janeth Jaimes**, vicepresidenta de Exploración de **Ecopetrol**, anunció que la petrolera estatal colombiana iniciará durante el siguiente fin de semana la **perforación del pozo Orca Norte-1** ubicado en la Costa Caribe.

De acuerdo con la experta, el pozo Orca tendrá una profundidad de 700 metros de lámina de agua en la zona del departamento de La Guajira.

La funcionaria aseguró que un pozo de las condiciones que tendrá **Orca puede llegar a tener un costo de perforación de US\$120 millones**.

El pozo Orca Norte-1 representa el inicio de la perforación que delimitará el

descubrimiento Orca-1 anunciado en el año 2014 por Ecopetrol siendo 100 % de propiedad de la empresa colombiana.

La petrolera colombiana, según Jaimes, estima que **la perforación del nuevo pozo tarde alrededor de 73 días** y, a partir de allí, se inicie la evaluación de los resultados.



Ecopetrol. Imagen: cortesía Ecopetrol.

La vicepresidenta de Exploración de Ecopetrol fue enfática varias veces en su mensaje sobre que **el Caribe colombiana tiene una alta presencia de gas de buena calidad** (seco) y que podrá suplir las necesidades de gas natural del mercado local.

Incluso, llegó a anticipar que si la campaña de exploración de Ecopetrol y sus socios es exitosa pueda darse la capacidad de exportación a través de la licuefacción de gas.

Ecopetrol reveló que cuenta con el apoyo de la compañía Noble Corporation, propietaria de la plataforma semisumergible Noble Discoverer, que se encargará de perforar el pozo con el objetivo de comprobar el potencial asociado al descubrimiento de Orca que se anunció en diciembre de 2014.

La relevancia de este pozo es que **es la primera vez** que se perfora un pozo en aguas profundas operado directamente por Ecopetrol.

Orca Norte-1 está ubicado en el Caribe colombiano, a 39 kilómetros de distancia de la costa de Punta Gallinas en La Guajira, a 430 kilómetros de Barranquilla y con una profundidad del mar de 706 metros (2.316 pies).



Convierta a **ValoraAnalitik** en su fuente de noticias

ETIQUETAS ecopetrol

Artículos relacionados Más del autor



Estas son las cartas para el incremento del salario mínimo en Colombia en 2024



Ingresos y utilidades de Corficolombiana cayeron por freno en infraestructura



Dólar en Colombia termina con importante caída y por debajo de los \$4.000





Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -
Medellín (Antioquia) - Colombia
☎ (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎ (+57) 300 355 0490
✉ Email: comercial@valoraanalitik.com

Categorías

- Premium
- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video: [Te recomendamos leer:](#)
- Cont: [Venta de bonos de carbono: Estrategia de EPM para ayudar a la lucha contra el cambio climático](#)

